

Kirche in 1Live | 19.07.2017 floatend Uhr | Bettina Förster

Sie steht einfach nicht auf mich

Boah, die sieht gut aus! Wir hatten uns auf einer Party kennengelernt.

Und die gleichen Interessen haben wir auch.

Joah, ich war VERKNALLT!

Aber hatte sie mich überhaupt wahrgenommen?

Ich hatte ständig das Handy in der Nähe: wann schreibt sie mir endlich die nächste WhatsApp?

Abends vor dem Einschlafen kühnste Träume!

Um es kurz zu machen:

SIE schrieb mir irgendwann zwar ein paar Nachrichten – aber nur belangloser Kram.

Bald musste ich erkennen: Sie steht einfach nicht auf mich.

PENG! Mein Traum zerplatzt!

Da sitze ich im schönsten Sommer mit meinem Frust auf der Wiese und – klar – ich sehr NUR Paare. Das nervt!

Wer liebt mich eigentlich wenn SIE es nicht tut?

"Konzentriere dich jetzt auf dich selbst" – lese ich in einem Blog. Mhm. Ja ok, aber ich möchte auch von anderen gemocht werden! Es gibt kein einfaches Rezept für so eine Situation. Die Aufmunterung kam für mich wenig später per Nachricht auf mein Handy: Hey, lange nicht mehr gesehen. Bock auf ein Bierchen. LG ... Es gibt Gott sei Dank

Freunde, die mich MÖGEN Und die hatte ich in der krassen Verliebtheitsphase völlig aus Blick verloren.